



Mi Universidad

Controles de lectura

Samantha Vázquez Álvarez

Parcial 4

Interculturalidad y salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Licenciatura en medicina humana

Semestre I

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de Diciembre de 2024

Niveles de atención

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Samantha

Hoy en día, los condicionantes de diversidad, complejidad y conflictividad de las relaciones interhumanas parecen haber conducido en la teoría y la práctica a entornos de desencuentro de carácter profundamente inhospito. Asociadas a diferentes tipos y niveles de violencia, tales situaciones de desencuentro humano, se producen en el marco de sociedades condicionadas por la tensión entre globalismos extremos y localismos locales en las que está en juego la vida misma de los seres concretos, de personas en condición de vulnerabilidad y desde otro es visto como mero experimento. La conflictiva mitad del siglo XX de la cual Lain fue testigo lucido y crítico y de cuya gestación dramática en términos del autor fue protagonista constituyó sin duda un entorno inhospito para la convivencia entre los españoles y representó para el autor la oportunidad de realizar un análisis de las condiciones de la relación entre los diferentes Lain a partir de un claro rechazo de la violencia política venga de donde viniera y de convicción experimen

Niveles de prevención en salud y Contribuciones a la Salud Pública. Samantha.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Han transcurrido 24 años, desde esta declaración y aun sigue vigente el sentimiento de integración en la salud y la importancia destacada de la medicina preventiva, como componente de la salud pública con objetivos comunes los cuales son promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades. Se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se limitaba la salud pública en sus comienzos, entre los que se limitaba la salud pública en sus comienzos, entre los que se destacan el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo, para evitar las enfermedades infecciosas, permanecen vigentes y cobran fuerza en los programas gubernamentales. Estos hechos son resultados de los descubrimientos de la bacteriología en el siglo XIX y en el presente se estableció la relación e integración de la ciencia sanitaria con la medicina. No todos los autores se mostraron de acuerdo con la medicina preventiva como parte de la salud pública.

CPAK

El Ciclo Vital de la Familia

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Samantha

La familia es un elemento activo, nunca permanece estacionaria, sino que pasa de una forma inferior a otra superior, de igual manera que la sociedad evoluciona de un estadio a otro, además es un agente socializador que es base de la sociedad satisface las necesidades el sustento, la alimentación, la alimentación, el abrigo entre otras cosas, el libro "el ciclo vital de la familia" de la autora Laura Estrada Inda, menciona que la familia debe cumplir con las tres esferas de la vida, social, biológica y psicológica. Aparte de ser un producto del sistema social y refleja su cultura, por ejemplo el aprender la historia de su patria su lengua, sus tradiciones y sus ancestros, la historia conecta todas las generaciones, la lengua especialmente conecta a los abuelos con sus nietos. Es importante aprender del pasado porque el pasado se puede repetir en el futuro si una persona no presta suficiente atención. Así mismo es la principal razón emocional que establece el ser humano y la primera que descubre al nacer es la familia. Sin esta la

Desarrollo humano

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Samantha

Desde la perspectiva psicológica el estudio del desarrollo humano no tiene una antigua historia. Este análisis se inicia con los aportes de Gesell, en cuanto a maduración y crecimiento de Moscovici, con su propuesta de una psicología social tripolar y de Neuman, con su psicología ecológica, revalorizando los aportes de la Gestalt, pero si bien estos autores han contribuido desde diversos enfoques al conocimiento del desarrollo humano no necesariamente sus propuestas estaban dedicadas a explicarlo en su totalidad, puesto que algunos autores aun no logran comprender el consenso de ambiente académico, así que durante el dictado de "problemas psicológicos del desarrollo humano" y las propuestas explicativas del mismo sugiriendo el planteamiento que a continuación se presenta. En cuanto al desarrollo MIEP diferencia el crecimiento orgánico del desarrollo humano, propiamente tal que lo relaciona con el desarrollo socio-psicológico

IPAK

Bibliografía

- 1.- Vignolo. J., Vacantes, M. Álvarez, C., & Sosa, A. Niveles de atención de prevención y atención primaria de la salud.
2. Jorge Eliecer Andrade. - Niveles de prevención en salud, contribuciones para la salud pública, 2012.
3. Lauro Estrada Inda. El ciclo vital de la familia.
4. María Eugenia Mansilla A. Etapas del desarrollo humano. Revista de investigación en psicología, vol.3, no.2. Diciembre 2000.